
 

 

 

平成２９年１月吉日  

黒島町民の皆様へ 

黒島小・中学校のあり方検討委員会  

会  長   大 村  靖    

 

皆様、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い

いたします。今回は、第１１回あり方検討委員会での協議内容につ

いて御紹介します。 

１ 日 時  平成２９年１１月１日（水）１９：００～２０：３０ 

 

２ 場 所  黒島小・中学校校長室 

 

３ 参加者  牧野・大村・鶴﨑・山内・惣田・髙田・木下・山﨑・戸田 

計９名 

 

４ 協議事項 

（１）新校章について 

○第１候補は１１票、第２候補は１票で、第１候補に決定した。 

○最終データを元に、校旗や体育館に飾られるモニュメントが作成さ

れる。このデザイナーのデザイン料については、佐世保市教育委員

会が支出するということで確認できている。 

○これまで公正公平を期すため、校章考案者達の名前を伏せて協議を

してきたが、決定したので、この委員会でのみ、名前をオープンに

したい。中学３年生の松﨑明日香さん。まだ児童生徒保護者には知

らせない。 

○感謝状授賞式の期日は、１１月１１日（土）の親子ふれあい球技大

会の閉会式の後にして、児童生徒も保護者にも知らせたい。 

（２）予算執行について 

○住民に周知する看板や幟は、学校予算で執行。看板と幟は、現在の

黒島小・中学校校舎があるところに。内容は、正式名・愛称名・長崎



県初の義務教育学校であるということなどを掲載。 

○住民に周知するＡ４で両面カラー３００枚程度のチラシの内容は、

正式名・愛称名・長崎県初の義務教育学校、なぜ愛称名が必要だっ

たか、ハマユウのいわれなども。義務教育学校とはどのような学校

かを示す。新しい校章の周知とデザインの意味を示す。 

○校旗２種類（入場行進用と掲揚台への掲揚用）は市教委で支出予定。 

○門柱に新校名や愛称名を刻み込む費用は市教委で支出予定。 

○ステージ看板や新校名入りスリッパは学校配当予算で支出予定。 

○市内の学校に知らせたり、視察者（教職員向け）に渡したりするリ

ーフレットＡ３両面カラーは学校予算で対応予定。 

○メモリアルコーナーに掲示する歴代校長写真は市教委で支出予定。 

○落成式における、黒島港と学校間の来賓者の移動であるマイクロバ

スの往復代金は佐世保市教委が支出予定。 

○来年度、校舎落成式を予定している。その際に参観者へ配付するリ

ーフレットＡ３で２枚を二つ折り冊子形式（８ページ）について。

内容は現在の校舎の写真や旧中学校の思い出の写真や、黒島小中学

校の活動などを掲載予定。閉校ではないので、閉校記念誌のような

ものは作らない。市教委で支出予定。 

○落成式に参加される方への記念品案１について。缶バッジで旧小学

校の校章・旧中学校の校章・新義務教育学校の校章を３つセットに

する。多分１セット 1,000円かからない。多分 500 円程度。案２

について。ガラスのペーパーウェイト（１個 1,000 円）もある。新

校章をレーザーで刻印する。黒島御影石がいいが、御影石は高価。 

○使うかどうかは別として、長く持つのはペーパーウェイト。 

（４）そのほか 

○TAKAHIRO に校名を書いてもらうこと・サンディトリップに歌を

作ってもらうことを依頼しているがなかなか動いていない。保護者・

地域からも動いていただかないと難しいようだ。 

※議事録の詳細・このお便りは小学校のホームページに掲載しています。 

■※義務教育学校について御不明な点は黒島小学校まで御遠慮なく 

お問い合わせ下さい。（電話：５６－２００５【担当：木下教頭】） 


